

Rapport d'orientation 2019

Réaffirmant son identité alternative, solidaire et écologiste, l'activité de la GA en 2019 se poursuivra sur différents plans :

1. L'action municipale au quotidien :

La GA poursuivra sa participation au Conseil Municipal, dans les limites très étroites imposées par son fonctionnement :

-en prenant position sur les points à l'ordre du jour, et en expliquant ses votes

-en émettant des vœux quand cela sera nécessaire.

Elle continuera à mettre en place des actions au plus près des habitants, comme le sondage sur la Place Centrale. Et à informer les habitants des résultats et des suites données à ces actions, en leur proposant d'exercer leurs droits de citoyen, et de peser sur les décisions qui les concernent.

Elle participera à toute initiative visant à soutenir des habitants qui rencontrent des difficultés qu'elles soient.

2. L'information :

L'information vise à donner aux citoyens les moyens de comprendre et d'agir, tant au niveau local que national.

La GA poursuivra la publication de « Autrement », son bulletin d'information. Un comité de rédaction se réunit régulièrement lors du projet de publication, et tout un chacun peut y participer.

Elle informera les citoyens de Q avec tous les moyens à sa disposition : soirée à thèmes (GJ en février)/ tracts/ articles de presse...

3. L'action en dehors des limites de la commune :

La GA participera à toute initiative ou mouvement citoyen dont les objectifs sont en accord avec ses priorités : les alternatives citoyennes solidaires et écologistes comme le Mouvement des coquelicots, la marche pour le climat, les gilets jaunes, les migrants...

4. Perspectives :

Avec la perspective des élections municipales de 2020, il nous faut prendre en compte plus que jamais l'aspiration des citoyens à une vraie vie démocratique, condition des changements nécessaires pour aller vers une transition écologique et une vraie solidarité.

D'autres communes donnent les moyens aux citoyens de s'exprimer, de mettre en place des alternatives, comme Saillans...

Nous nous inspirons de ces exemples pour **proposer la tenue d'assemblées citoyennes qui élaboreront un programme, mais surtout une méthode qui permette l'implication des citoyens dans la future vie locale**, plutôt que de soumettre aux électeurs un programme élaboré en vase clos par quelques uns, pressés par des instances extérieures de se conformer à une politique « clé en mains ». C'est la seule voie pour élaborer pour notre ville une politique réellement alternative de transition écologique, citoyenne et solidaire.